
4 Pièces

142 m²

Réf. 1084

1 190 000 €

Carnon-Plage
Maison à vendre (34280)
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Montpellier - pbi crush - positionnée à 250 mètres de la plage, au cœur

de  l'une  des  stations  balnéaires  les  plus  courues  de  la  méditerranée,

cette villa de plain-pied de 143 m² à l'allure résolument contemporaine

dévoile  un  havre  de  paix  élégant  au  cœur  d'un  environnement

résidentiel  paisible  et  verdoyant.  En  vertu  de  son  excellence  de

conception, l'emplacement de la propriété, généreusement exposé aux

assauts  du  soleil  en  transforme  notablement  sa  physionomie.  La

tonalité  résonne  dès  l'entrée  où  les  volumes  généreux  et  les  lignes

épurées accentuent la sensation d'espace et de bien-être. ...

Montpellier - pbi crush - positioned 250 metres from the beach, in the heart of one

of the mediterranean's most popular seaside resorts, this 143 m² single-storey villa

with a resolutely contemporary feel offers an elegant haven of peace in a peaceful,

leafy  residential  setting.  Thanks  to  its  excellent  design,  the  property's  location,

generously  exposed  to  the  onslaught  of  sunlight,  transforms  its  appearance

considerably.  The  tone  resonates  right  from  the  entrance,  where  the  generous

volumes and clean lines accentuate the feeling of space and well-being. The warm

atmosphere is enhanced by the ...
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